

# SUZANNE TARASIEVE PARIS

## SUZANNE TARASIEVE PARIS

7, rue Pastourelle - 75003 Paris

T : + 33 (0)1 42 71 76 54

## RECYCLE GROUP

**0.0**

20 avril – 1er juin 2019

Vernissage samedi 20 avril 2019 de 18h à 21h

Pour leur troisième exposition personnelle à la galerie Suzanne Tarasieve, le duo d'artistes russes Recycle Group s'est inspiré du phénomène de *Null Island*, une île imaginaire qui est le point où le premier méridien croise la ligne de l'équateur.

Localisée dans le Golfe de Guinée, au sud de l'Océan Atlantique, Null Island a pour coordonnées 0.0. Si l'endroit ne recouvre aucune réalité physique, il est en revanche le lieu le plus fréquenté du monde virtuel, car toutes les erreurs de géolocalisation placent automatiquement l'utilisateur à cet endroit. Ce lieu « par défaut » de toutes les erreurs de nos téléphones et de nos GPS est donc virtuellement traversé chaque jour par des milliers de personnes. L'exposition *0.0* cherche à rendre tangible ce lieu dans sa dimension à la fois réelle et virtuelle, à travers une installation in-situ, qui matérialise les quatre points cardinaux et propose de parcourir une mer recouverte de traces de pas, ainsi que des sculptures qui donnent à voir tout en le déformant ce paysage inaccessible.

Fidèles à leur esprit, les Recycle Group ont utilisé des techniques et des matériaux liés à l'industrie et aux nouvelles technologies (plastique, chrome, polystyrène, silicone) pour incarner cet espace imaginaire.

Recycle Group est composé de Andrey Blohkin, né en 1987 à Krasnodar, et Georgy Kuznetsov, né en 1985 à Stavropol. Le duo a représenté la Russie à la Biennale de Venise (2017) et a eu des expositions personnelles au Multimedia Art Museum (2013) et au Musée Pouchkine (2017) à Moscou.

## SUZANNE TARASIEVE PARIS

7, rue Pastourelle F-75003 Paris + LOFT19 Passage de l'Atlas / 5, Villa Marcel Lods F-75019 Paris

[www.suzanne-tarasieve.com](http://www.suzanne-tarasieve.com) [info@suzanne-tarasieve.com](mailto:info@suzanne-tarasieve.com)

EURL au capital de 7500 euros - RCS Paris 447 732 868 – VAT identification N° FR 404 477 328 68 - SIRET : 447 732 868 00040

# SUZANNE TARASIEVE PARIS

## SUZANNE TARASIEVE PARIS

7, rue Pastourelle - 75003 Paris

T : + 33 (0)1 42 71 76 54

## RECYCLE GROUP

### 0.0

20 April – 01 June 2019

Opening Saturday 20 April 2019, 6–9pm

For their third exhibition at Galerie Suzanne Tarasieve, the Russian artist duo Recycle Group was inspired by the phenomenon of *Null Island*, an imaginary island located at the intersection of the prime meridian and the equator, in the Gulf of Guinea, south of the Atlantic Ocean, a point with the coordinates 0.0.

Although the island does not physically exist, it is often visited by geocoders: invalid addresses entered into phones or GPS are automatically replaced with this set of null coordinates, meaning that Null Island receives thousands of virtual visitors each day. The exhibition *0.0* aims to embody this location, in both its real and virtual dimensions, through an in-situ installation, in which the four points of the compass are represented and visitors can cross an ocean covered in footprints; and through sculptures that offer a glimpse, while also deforming, this inaccessible landscape.

As is their wont, Recycle Group used industrial techniques and materials connected to new technologies (plastic, chrome, Styrofoam, silicone) to create this environment.

Recycle Group consists of Andrey Blohkin, born in 1987 in Krasnodar, and Georgy Kuznetsov, born in 1985 in Stavropol. They represented Russia at the 2017 Venice Biennial, and have held solo exhibitions at the Multimedia Art Museum (2013) and the Pushkin Museum (2017).

## SUZANNE TARASIEVE PARIS

7, rue Pastourelle F-75003 Paris + LOFT19 Passage de l'Atlas / 5, Villa Marcel Lods F-75019 Paris

[www.suzanne-tarasieve.com](http://www.suzanne-tarasieve.com) [info@suzanne-tarasieve.com](mailto:info@suzanne-tarasieve.com)

EURL au capital de 7500 euros - RCS Paris 447 732 868 – VAT identification N° FR 404 477 328 68 - SIRET : 447 732 868 00040